
地區設施及工程委員會主席 

潘國華議員，JP 

關注「躍變．龍城－九龍城主題步行徑」項目完結後硬件及軟件去留問題

香港聖公會福利協會「躍變．龍城－九龍城主題步行徑」項目（下稱「步行徑」）於 2018

年開展，主要透過在九龍城舉辦不同活動及於社區設置特色欄柵、路磚、資訊牌、刊物，介紹

及活化九龍城區，而上述項目將於本年終完結。本人有見上述項目於社區內設置不少硬件及軟

件，故呈交文件以討論上述設施隨後之處理方式為何。 

1. 本人有知「步行徑」所設置的硬件設施，理論上將於項目完結前悉數拆除。但部分

設施，例如欄柵、路磚、休憩椅子、資訊牌等等，對市民出行及遊客對本區認識有

一定幫助。故向路政署及香港聖公會福利協會查詢，會否有保留上述設施的措施，或

於該項目完結後在九龍城區設置一些具本區特色設計的設施？原因為何？

2. 向「步行徑」現時所組織的導賞團，向香港聖公會福利協會查詢項目完結後導賞團的

安排；另向香港旅遊發展局查詢，長遠會否在旅行社辦團及自由行外發展社區導

賞團，吸納有經驗的社區導遊帶團，讓旅客多一種體驗香港文化的途徑？

3. 建議康樂及文化事務署就具本區特色的刊物收為館藏。讓市民借閱以了解本區特

色。讓本區居民認識自己的社區，增加對社區的歸屬感；另外，就刊物內對於九龍

城區的內容，例如文化及特色專題，向香港旅遊發展局查詢可否將有關內容上載至

香港旅遊發展局網頁，供市民及遊客作了解和參考？

謹請路政署、香港旅遊發展局、康樂及文化事務署及香港聖公會福利協會於會議前四天作

出書面回應，並派員出席會議討論上述議題。 

九龍城區議員 

黃文港 謹啟 

二零二四年十月二十三日
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